

Protokoll Parteiversammlung FDP Emmental 2024

Montag, 22. April 2024 um 19.45 Uhr in der Jakobs Galerie der Ilfishalle, Langnau i.E.

Anwesend: gemäss Teilnehmerliste
Entschuldigt:
Vorsitz: Andreas Wyss, Präsident
Protokoll: Michael Elsaesser
Nächste HV: Montag, 22. April 2025

Traktanden:

1. Begrüssung / Protokoll der Parteiversammlung vom 25.04.2023
2. Jahresbericht des Präsidenten
3. Jahresrechnung 2023
4. Tätigkeitsprogramm 2024
5. Budget 2024
6. Wahlen
7. Varia

1. Begrüssung / Protokoll der Parteiversammlung vom 25.04.2023

Der Präsident begrüsst die Anwesenden und gibt die Entschuldigungen bekannt. Speziell bedankt er sich nochmals bei unserem Gastgeber, Peter Jakob, für den eindrücklichen und sehr interessanten Rundgang im neuen Campus. Peter Jakob hat einmal mehr mit viel Herzblut und Beharrlichkeit ein wegweisendes Projekt für Langnau und die Region umgesetzt.

Der Präsident weist die Teilnehmenden darauf hin, dass sie bitte ihre E-Mailadresse angeben, falls sie die Unterlagen noch per Post erhalten.

Es gibt keine Änderungswünsche bezüglich der Traktandenliste.

Das Protokoll der Parteiversammlung 2023, welches auf der Webseite aufgeschaltet wurde, wird einstimmig genehmigt und verdankt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident trägt den Jahresbericht vor, welcher durch Bilder untermalt wird. Insbesondere erwähnt er

- den wichtigen und wertvollen Austausch mit den Ortsparteien
- die erfolgreichen Abstimmungen zu den Verkehrs-Sanierungen, bei welchen der Kampf nun auf juristischem Weg weitergeht
- die letzte Hauptversammlung im Bundeshaus
- die Fusion der FDP Oberes Emmental mit der FDP Emmental
- das Engagement der Jungfreisinnigen im Emmental
- die sehr erfolgreiche FDP Delegiertenversammlung im Saalbau Kirchberg
- die diversen Auftritte der FDPler an Gewerbeausstellungen und Wahlveranstaltungen
- die Wichtigkeit, dass die FDP Sitze in den Gemeinden halten und dazugewinnen kann und damit die Vorarbeit geleistet wird, dass der verlorene Nationalratssitz zurückgewonnen werden kann.

Es war ein sehr bewegtes 2023 und der Präsident bedankt sich für die Unterstützung der Mitglieder und für das Engagement seiner Vorstandsmitglieder.

Der Jahresbericht wird mit Applaus verdankt.

3. Jahresrechnung 2023

Jürg Kämpf stellt die Jahresrechnung im Detail vor und kommentiert sämtliche Einnahmen und Ausgaben. Der grösste Ausgabenposten ist der kantonale Beitrag. Jürg Kämpf weist schon auf die Grossratswahlen 2026 hin und motiviert die Anwesenden sich zu melden, falls ein Sponsoring in Frage kommt.

Die Rechnung schliesst mit einem Überschuss von CHF 6'765.25. Sie wurde von Karin Fankhauser am 10.04.2024 geprüft und zur Genehmigung empfohlen mit Entlastung des Vorstands. Der Revisorenbericht liegt ebenfalls vor.

Jürg Kämpf erwähnt bei dieser Gelegenheit, dass er einen Nachfolger sucht. Interessenten können sich beim Präsidenten melden.

Der Präsident dankt Jürg Kämpf herzlich für die geleistete Arbeit.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt, der Revisorenbericht wird zur Kenntnis genommen und dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

4. Tätigkeitsprogramm 2024

Andreas Wyss stellt das Tätigkeitsprogramm 2024 vor, der Fokus liegt auf den Aktivitäten anlässlich diverser Abstimmungen. Des Weiteren wollen wir ein gutes Resultat erzielen bei den Gemeinde-Wahlen in Burgdorf, Sumiswald, Kirchberg, Wynigen und Hindelbank. Dazu sind diverse gemeinsame Aktionen und Anlässe geplant, um die Kosten zu optimieren.

Als neues Format wird das «Fürobegier mit Sessionsrückblick» lanciert, welches 4-mal pro Jahr im Klangtheater Burgdorf durchgeführt wird. Nebst Michael Elsaesser, der jeweils aus dem Grossrat berichten wird, werden im 2024 Philippe Müller und Christian Wasserfallen nach Burgdorf kommen.

Der Präsident erwähnt die neuen Ortsgruppen von Bätterkinden und Lauperswil und die Ziele bezüglich der Neubesetzung des Regierungstatthalteramts und des Präsidiums der Regionalkonferenz. Sein Dank gilt nochmals dem Engagement der Ortsgruppen und der Sektionen.

Das Tätigkeitsprogramm wird einstimmig genehmigt.

5. Budget 2024

Jürg Kämpf stellt das Budget vor, welches analog dem Vorjahr ausgestaltet ist. Hauptziel wird sein, Mittel für die Grossratswahlen im 2026 zu äufnen.

Es gibt keine Fragen und das Budget wird einstimmig genehmigt.

6. Wahlen

Die Vorstandsmitglieder werden jeweils für 4 Jahre gewählt.

Dieses Jahr stellen sich Daniela Schwarz und Andreas Wyss zur Wiederwahl. Sie werden mit Applaus gewählt.

Andreas Wyss stellt sich wiederum als Präsident zu Verfügung. Er wird mit Applaus gewählt.

7. Varia

Der Präsident bedankt sich ganz herzlich bei Andreas Lauenstein für die Organisation des Anlasses und noch einmal bei Peter Jakob für die interessanten Einblick und für das Gastrecht.

Michael Elsaesser bedankt sich bei Andreas Wyss für seinen grossen Einsatz für die FDP Emmental.

Schluss der Sitzung: 20:30 Uhr

Für das Protokoll:



Michael Elsaesser